

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Tentang PT Multimedia Digital Nusantara (MDN) atau kondisi terkini seputar konsep tempat magang di perusahaan tersebut setelah pengetahuan terakhir diperbarui pada September 2021. Untuk mendapatkan informasi terkini tentang peluang magang di PT MDN dan bukti ilmiahnya seputar pekerjaan sebagai graphic designer di sana, disarankan untuk menghubungi PT MDN langsung atau mencari informasi terbaru melalui situs resmi MDN.

PT Multimedia Digital Nusantara (MDN), memiliki beberapa persamaan dalam hal alasan mengapa penulis mungkin memilih tempat magang tertentu berdasarkan pertimbangan jarak dan faktor-faktor lainnya. Salah satu harapan utama setelah magang adalah mendapatkan pengalaman kerja yang berharga di industri yang relevan dengan bidang penulis. Ini akan membantu memperkuat portofolio penulis dan memberikan wawasan praktis tentang bagaimana pekerjaan di lakukan.

Penulis berkesimpulan untuk memilih subjek penelitian melalui Perusahaan ini karena banyaknya eksplorasi mengenai pembuatan terhadap desain grafis yang mengetumakan sebuah konten yang bertujuan untuk memberikan pusat pasar pada industri, agensi, serta layanan komisi pada Perusahaan eksternal juga. ini bisa terbilang baru maka hal ini bisa dikembangkan oleh tersebut dan pada posisi ini bisa dikembangkan sebagai portofolio pada Perusahaan. Penulis juga akan diajari penditailan tentang projek yang dibuat selama magang.

## 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Magang yang bertujuan sebagai syarat untuk kelulusan kuliah dengan adanya program magang yang merupakan bagian integral dari kurikulum studi yang mengharuskan penulis diperlukan untuk memenuhi persyaratan lulus dari program atau jurusan tertentu.

Penulis akan belajar bagaimana mengelola proyek desain dari awal hingga akhir. Ini termasuk merencanakan, melaksanakan, dan mengawasi proyek-proyek desain, serta memastikan bahwa mereka selesai tepat waktu dan sesuai dengan anggaran. Sebagai anggota tim desain, penulis akan belajar bagaimana berkolaborasi dengan anggota tim lainnya, seperti grafik disain, penulis, fotografer, atau programmer. Koordinasi dengan rekan-rekan ini penting untuk mencapai hasil desain yang menyeluruh. *Hard skill* yang didapat mempelajari konsep desain sesuai dari perusahaan yang di mau. *Soft skill* yang saya pelajari dari kerja di Perusahaan ini adalah menganalisa sebuah berita ataupun kasus terkini yang dijadikan sebuah konsep interteainment sehingga membuat para pembaca konten terhibur.

## 1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut merupakan waktu dan prosedur pelaksanaan Magang pada PT Multimedia Digital Nusantara:

### 1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Periode kerja magang di mulai dari awal juli sampai desember. waktu jam kerja sudah di tetapkan dari mulai dari jam 9 pagi sampai jam 6 sore, ketentuan hari kerja, ketentuan WFH (selasa rabu kamis) WFO (senin dan jumat) terlebih lagi jika ingin dateng di hari selasa, rabu, kamis diperbolehkan untuk bekerja di kantor.

### 1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Prosedur waktu berjalannya magang pada PT Multimedia Digital Nusantara dapat bervariasi tergantung pada perusahaan atau lembaga tempat

Penulis melakukan magang, serta peraturan dan pedoman yang mereka miliki. Namun, berikut adalah prosedur umum yang terjadi selama magang

**Permohonan Magang :**

Pada minggu 11 juni 2023 penulis mengajukan email permohonan untuk magang di perusahaan PT Multimedia Digital Nusantara melalui Email.

**Interview Magang :**

Pada Kamis, 15 Juni 2023 jam 10.30 - 11.00 WIB melakukan interview tentang minat penulis dan deskripsi portofolio yang sudah diajukan, serta memberikan penjelasan mengenai keterampilan yang selama penulis alami mengenai grafik desain, dan mengapa penulis tertarik untuk magang di perusahaan tersebut.

**Penawaran Magang :**

Pada 15 Juni 2023 Sesuai dengan proses seleksi magang sebagai Graphic Designer di PT Multimedia Digital Nusantara, melalui email ini di sampaikan hasil seleksi dan menyatakan penulis diterima magang sebagai Graphic Designer, yang akan berlangsung dari periode Juli – Desember dengan penawaran gaji sebesar jumlah masuk kantor.

**Kesepakatan dan Persetujuan :**

Pada 20 Juni 2023 mengirimkan berkas surat jawab penerimaan magang yang kami terbitkan dari HRD UMN, Terlampir pula form presensi yang wajib diisi tiap bulan dan nanti akan diserahkan kembali kepada Perusahaan ketika periode magang berakhir.

**Pelaksanaan Magang :**

Pada tanggal 3 Juli 2023 kepada rekan-rekan kerja yang berada di Perusahaan tersebut. periode berjalannya magang dari jam 9 pagi sampai jam 5/ 6 sore.